

Profil MCF-Sciences Po Grenoble - UGA
section 05-concours 24-25 ; poste à pourvoir en septembre 2025.
Economie de l'environnement ou économie écologique

Profil d'enseignement

La personne recrutée enseignera l'économie en premier et second cycle de Sciences Po Grenoble-UGA à des étudiants non spécialistes. Elle assurera des cours fondamentaux et des conférences de méthode d'économie en première année et en troisième année du diplôme. Elle contribuera au cours transversal de 1^{ère} et 3^{ème} année « Les enjeux socio-écologiques au prisme de l'interdisciplinarité ». La personne recrutée sera invitée à proposer un « cours spécialisé » en anglais et devra donc être capable d'enseigner dans cette langue.

En second cycle, la personne recrutée assurera des enseignements en économie de l'environnement ou économie écologique et en politiques environnementales notamment européennes, en présentiel et en enseignement à distance.

La candidate ou le candidat sera à même de mobiliser des outils interdisciplinaires dans ses enseignements. Il ou elle aura à s'impliquer dans le fonctionnement pédagogique et administratif de Sciences Po Grenoble-UGA et notamment dans la responsabilité pédagogique du parcours Transitions Écologiques.

Profil recherche

Le candidat ou la candidate effectue ses recherches dans le domaine de l'économie de l'environnement ou de l'économie écologique. Le candidat ou la candidate précisera son projet de rattachement scientifique au laboratoire GAEL ou au laboratoire PACTE.

Quel que soit le laboratoire de rattachement, la personne recrutée doit prouver sa capacité à conduire des recherches innovantes, publiées dans les meilleures revues et éditions internationales et en lien avec les réseaux de recherche dans les domaines pertinents.

La personne recrutée sur ce poste contribuera, par ses recherches, aux projets de type interdisciplinaire ou pluridisciplinaire à l'échelle de l'université, en collaboration avec d'autres chercheurs des pôles PSS et SHS de l'UGA.

Critères généraux de recrutement

Sciences Po Grenoble-UGA souhaite promouvoir la diversité, l'égalité et l'inclusion au sein de sa communauté d'enseignants-chercheurs. L'établissement est tout particulièrement attentif à l'égalité entre femmes et hommes, en vue d'obtenir un équilibre représentatif entre les genres à tous les niveaux de l'Université. Sciences Po Grenoble-UGA reconnaît et apprécie toutes les formes de mobilité professionnelle (entre pays, établissements, secteurs ou disciplines) lors de l'évaluation des candidates et candidats.

Etablissement d'enseignement : Sciences Po Grenoble - UGA

Lieu(x) d'exercice : Grenoble

Direction des études : Hedwig MESANA

Directeur : Simon PERSICO

Tel directeur : 04-76-82-60-37

Email directeur : simon.persico@sciencespo-grenoble.fr

MCF-Sciences Po Grenoble - UGA
profile - section 05-competition 24-25; position to be filled in September 2025.
Environmental economics or ecological economics

Teaching Profile

The successful candidate will teach economics in the undergraduate and graduate programs at Sciences Po Grenoble-UGA to non-specialist students. Beside fundamental courses and methodology lectures in economics in the first and third years of the undergraduate program, a contribution to the cross-disciplinary course "Socio-Ecological Issues through the Lens of Interdisciplinarity" is also expected. The successful candidate will be invited to propose a "specialized course" in English.

In the graduate program, the laureate will deliver environmental economics or ecological economics and European environmental policies courses, both in-person and on line, and will use interdisciplinary tools. The successful candidate will take on administrative responsibilities and supervise graduate students, especially in the Ecological Transitions program.

Research Profile

The candidate will conduct research in environmental economics or ecological economics. The candidate will specify their scientific affiliation project with either the GAEL laboratory or the PACTE laboratory.

Regardless of the affiliated laboratory, candidates must demonstrate their ability to conduct innovative research, must have published in top international journals and editions, and must be connected with relevant research networks. The laureate will contribute to interdisciplinary or multidisciplinary projects at the university level, collaborating with other researchers from UGA Humanity and Social Sciences departments.

General Recruitment Criteria

Sciences Po Grenoble-UGA aims to promote diversity, equality, and inclusion within its community of teacher-researchers. The institution is particularly concerned with gender equality, aiming to achieve a representative gender balance at all levels of the university. Sciences Po Grenoble-UGA recognizes and values all forms of professional mobility (between countries, institutions, sectors, or disciplines) when evaluating candidates.

Institution : Sciences Po Grenoble - UGA

Place : Grenoble

Direction of studies : Hedwig MESANA

Director of institution : Simon PERSICO

Tel director : 04-76-82-60-37

Email director : simon.persico@sciencespo-grenoble.fr

Les modalités d'audition

Pièces à fournir :

- un syllabus de cours fondamental d'économie générale ;
- deux publications représentatives des recherches du candidat.

L'audition à huis clos se tiendra le 26 mai 2025, et sera d'une durée de 50 min. Elle sera décomposée comme suit :

1. Une présentation de 30 min maximum permettant au candidat d'exposer :

- Son parcours (activités de recherche et expériences d'enseignement, projet de recherche et d'intégration dans un des deux laboratoires et au sein d'équipes pédagogiques de l'IEP de Grenoble)
- Un résultat marquant de recherche
- Un syllabus de cours fondamental d'économie générale à destination des étudiants en première année de l'IEP de Grenoble.

2. Un échange de 20 min avec les membres du comité de sélection

Audition procedures

Documents to be submitted :

- a syllabus of a fundamental course in general economics ;
- two publications representative of the candidate's research.

The audition will take place on May 26, 2025 and will last 50 minutes. It will be structured as follows:

1. A presentation lasting no more than 30 minutes, during which the candidate will describe :

- His/her experience (research activities and teaching experience, research project and integration into one of the two laboratories and into teaching teams at the Grenoble IEP)
- An significant research result
- A syllabus of a fundamental course in general economics for first-year students at Sciences Po Grenoble-UGA.

2. A 20-minute discussion with the members of the jury.